



ACTA N° 186

En la ciudad de Cuenca, siendo las 16:45h del sábado 25 de febrero de 2023, se reúne en la Sala de las Cruces del edificio de la Junta de Cofradías, sito en la C/ Solera n° 2, la Venerable Hermandad del Santísimo Cristo de la Agonía (Advocación del Santo Rosario), para celebrar Junta General Ordinaria en aplicación de sus estatutos.

La junta, a la que asisten 43 hermanos, se inicia con el rezo de una oración dirigida por nuestro hermano mayor.

Una vez realizada la oración toma la palabra el Sr. Secretario dando las gracias a los hermanos asistentes, haciendo mención especial a aquellos hermanos que nos han dejado en estos dos años tan difíciles para todos.

1.- Lectura y aprobación si procede del acta de la junta anterior: se da lectura al borrador del acta de la última Junta General, celebrada el pasado 21 de mayo de 2022, que es aprobada por unanimidad para su transcripción en el libro correspondiente.

2.- Informe de la Junta Directiva: el Sr. Secretario informa a la General de los siguientes puntos:

1.- Se ha procedido a cambiar en el guion de la hermandad el fleco de oro y se han arreglado las cruces de los estandartes y las borlas de los mismos.

2.- Ponemos en conocimiento de los hermanos, que este año hemos donado al Seminario 1500.-€.

3.- Informamos a la general que la procesión infantil de este año se celebrará el 18 de marzo a las 11:00h desde San Andrés, con el recorrido de otros años, comunicando que se mandará carta a todos los niños de la hermandad informando de como proceder en la misma.

4.- Para poder llegar cada vez más a todos los hermanos, sobre todo los más jóvenes, la hermandad se ha dado de alta en la aplicación Bando Móvil y pedimos a todos los hermanos que se la descarguen ya que a partir de este momento toda la información de la hermandad se publicará a través de esta aplicación, si bien no será la única, pero entendemos que es la manera más eficaz de llegar a lo jóvenes y de intentar implicarlos en el conocimiento de todo lo que se lleva a cabo dentro de la hermandad.

5.- Informamos a la general que como viene siendo habitual se abre los viernes de cuaresma la sede para todos aquellos hermanos que necesiten escudos, guantes o cualquier tipo de información acerca de nuestra hermandad.



6.- Se retoma también la apertura de la Iglesia de El Salvador los sábados de cuaresma, haciéndose cargo las hermandades del cuidado de la misma.

7.- Después de varios intentos, vamos a proceder a pintar la capilla y lijar y barnizar el suelo, la propuesta que tenemos es realizarlo en el periodo que va desde Semana Santa hasta nuestra función, de manera que si todo va bien el día de la quitada de andas esté todo terminado y nuestra sagradas imágenes vuelvan a su capilla ya restaurada.

8.- Informamos a la general que la banda que nos acompañará este Viernes Santo es la de Pedroñeras, que son más de 100 componentes y que a las siete y media de la tarde se retirarán la mitad y la otra mitad nos acompañará hasta la iglesia de El Salvador.

9.- Informamos a la general que de acuerdo con el art. 55 de nuestros estatutos el pago de los banzos y por consecuencia de los portadores de enseres debe realizarse con anterioridad al 31 de diciembre del año de la subasta, y que, seremos totalmente estrictos con esta medida, que se informará a través de la aplicación a modo de aviso a finales de noviembre que finaliza el plazo, pero que quien no haya efectuado el pago el 31 de diciembre directamente ese banzo o enser se subastará en la próxima Junta General.

10.- Por último recordamos a los hermanos el día de puesta en andas, que la cena se realizará en el mismo sitio de estos últimos años y hacemos hincapié en guardas la uniformidad y solemnidad correspondiente el día de la procesión.

Con anterioridad al punto siguiente toma la palabra el Sr. Secretario para informar a la General que la Junta de Diputación ha recibido una carta de un hermano que quiere solicitar a la General que su hijo que cumple 18 años en agosto de este mismo año, pueda ser bancero del Cristo Grande ya que por su altura (2 metros) no puede ser bancero del Cristo de Marfil, y por estatutos no puede ser bancero del Cristo Grande. Una vez leída la carta y tras un breve debate la General decide ceñirse a lo estipulado en los estatutos denegando la petición, a lo que un hermano apostilla que estamos creando precedente para lo bueno y también para lo malo.

3.- Rendición de cuentas:

Toma la palabra la Tesorera de la hermandad dando a conocer el estado de las cuentas del ejercicio 2022-2023 con el siguiente resultado:

Cuentas 2022-2023

Saldo anterior => 25.633,44.-€

Ingresos=> 24.635,74.-€

Gastos=> 11.047,64.-€

Saldo=> 39.221,54.-€

Por último, se pone a disposición de los hermanos las cuentas presentadas, las cuales se aprueban por unanimidad,



4.- Solemnes Cultos:

Se informa de los mismos a la Junta General los cuales son del 5 al 15 de mayo indicando en sufragio de quién están las misas.

5.- Nombramiento de Hermanos Mayores:

Se confirma a la general que los hermanos mayores que tomarán posesión en la junta general a celebrar en 20 de mayo de 2023 serán:

Jose Luis Martínez Pérez.

María Luisa Pérez García.

6.- Ruegos, Preguntas y Proposiciones:

Toma la palabra el hermano Jose Antonio Barrasa y propone que dada la buena salud económica de la hermandad deberíamos estudiar la posibilidad de realizar un cambio de andas sin especificar como deben ser, si no que lo vayamos teniendo en cuenta y comencemos a trabajar en ello, a lo que el Sr. Secretario se compromete a presentar un proyecto de renovación de andas en la Junta General de Mayo sobre la que poder trabajar y ver la posibilidad real que tiene la hermandad de poder acometer una renovación de tal calado.

Toma la palabra el hermano Jose María Guirado para proponer que cambiemos el lenguaje enrevesado de la novena a uno más acorde con nuestros tiempos, a lo que la General da el visto bueno encargando tal trabajo al Seminario.

El hermano David Guirado ha realizado para la hermandad una nueva marcha procesional llamada "Agonía del Viernes Santo" entregando en este momento a la hermandad de la partitura original de la misma.

Toma la palabra el hermano Santiago Rodríguez para proponer que de la misma forma que los banzos tienen un precio mínimo, se establezca otro para los enseres tras lo que tras un debate se propone la votación de poner un precio de salida de 30.-€, siendo el resultado de la misma de 21 votos a favor, 7 en contra y 15 abstenciones por lo que se aprueba la propuesta que entrará en vigor en la próxima subasta.

7.- Sorteo Banzos turno Cristo de Marfil:

Se pregunta a los presentes quién cumple los requisitos para poder participar en el sorteo de banzos de turno, no encontrándose ninguno en la sala, quedando desierto y será subastado.



8.- Subasta Banzos y Enseres procesionales, si los hubiere, para la Semana Santa del año 2018:

Se procede a subastar los dos banzos del Cristo Grande que por diversos motivos no se han cubierto, cubriéndose los banzos de sorteo de 16 años del "Cristo de Marfil" cubriéndose por últimos los Hermanos Mayores voluntarios.

Sin más asuntos que tratar y una vez rezadas las preces finales, se levanta la sesión a las 18:10 h, en testimonio de todo lo cual se redacta el presente acta de cuyo contenido como secretario certifico.

Vº Bº HERMANO MAYOR
Romualdo Martínez Pérez
Ana Isabel Moreno Guevara

EL SECRETARIO
Angel Miguel Cruz De La Cruz